
Предлагаю для начала обратить-
ся к статистическим данным. За 2018 
год в мою приемную обратилось 3229 
жителей, из них 1973 человека полу-
чили разрешение своей проблемы, 
остальным была предоставлена уст-
ная консультация – алгоритм, по-
зволяющий справиться с проблемой 
собственными силами.

Круг проблем, с которыми обра-
щаются жители, – самый разнообраз-
ный: от установки пандуса в подъез-
де до необходимости строительства 
детского сада. Для меня не существу-
ет больших или маленьких проблем. 
Я и моя команда ищем необходимые 
ресурсы, объединяем сообщества – 
делаем все, что в наших силах.

Отдельного внимания заслужи-
вают системные проблемы,  кото-
рые не являются частными, а волну-
ют большой круг жителей.  Решение 
таких проблем позволяет улучшить 
качество жизни в микрорайоне, го-
роде, регионе. Но на это может уйти 
не один год. К примеру, чтобы до-
биться строительства новой дороги 
и моста по проспекту Победы в Ме-
гионе потребовалось более 10 лет. 
Конечно, это один из самых «дол-
гих» примеров, однако он наглядно 
показывает, что решение системных 
проблем – дело непростое. Поэтому 
такие масштабные проблемы воз-
можно решать только совместными 
усилиями. Благодаря сотрудниче-

ству органов власти разных уровней, 
бюджетных организаций и граждан 
удалось начать реализацию таких 
масштабных проектов как «Строи-
тельсво школы на 300 мест в посел-
ке Высоком», «Строительство уни-
версального спортивного комплек-
са в городе Мегионе», благоустрои-
тельный проект «Островок счастья», 
проект «Мемориал воинам всех вре-
мен «Аллея славы». 

Для улучшения качества жизни 
югорчан и решения больших систем-
ных проблем нам всем необходи-
мо действовать сообща. Чтобы наш 
округ шел в ногу со временем, за-
нимал лидирующие позиции, нам – 
всем югорчанам – необходимо дей-
ствовать как единый механизм. Если 
одна деталь выходит из строя, то и 
весь процесс останавливается. То же 
самое происходит и в общественной 
жизни. Возложив все действия на 
одного человека, ситуацию нельзя 
сдвинуть с места. Только слаженно, 
действуя одной командой, мы смо-
жем добиться поставленной цели – 
повышения качества жизни в округе.

Могут возникнуть вопросы: 
«А что я могу сделать? Как от меня 
может зависеть благосостояние все-
го округа?». Все очень просто. Из 
каждого совершенного доброго дела 
собирается одна общая копилка, ко-
торая несоизмерима ни с каким ка-
питалом. Участие в субботниках, 
в благотворительных акциях, бе-
режное отношение к общедомовому 
имуществу, созидательное отноше-
ние к архитектуре города, воспита-
ние детей в соответствии с мораль-
но-нравственными нормами поведе-
ния, осознание того, что ты – неотъ-
емлемая часть города или поселка, 
равняется общему благополучию. 
Уверен, что объединившись, мы смо-
жем справиться с поставленными за-
дачами.

Хочется выразить слова благодар-
ности всем, кто все это время вместе 
с нами стремился к достижению вы-
соких результатов. Мы все – одна ко-
манда, которая объединяет власть, 
бизнес, общественные организации 
и всех жителей. Буду очень рад в но-
вом году видеть новые лица в наших 
рядах. Если вы разделяете мою цель 
по повышению качества жизни и ста-
бильности в округе, готовы работать 
на реальный результат, то пригла-
шаю вас к активному сотрудниче-
ству – будем действовать под ло-
зунгом «МЫ ВМЕСТЕ»!
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РАБОТА ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ
Главная цель работы Алексея Андре-

ева в качестве депутата Думы Югры  – 
это повышение качества жизни и ста-
бильности во всем округе. Для этого он 
вместе со своей командой оказывает 
помощь людям, а главным результа-
том деятельности становится не цифра 
в  отчете, а реально решенная пробле-
ма жителя. Поэтому сотрудники обще-
ственной приемной регулярно прово-
дят тематические встречи с жителями, 
а также организуют выездные приемы 
для выявления проблем и поиска путей 
их решения. Стоит отметить, что многие 
жители и организации обращаются за 
помощью к депутату неоднократно, на-
ходя в его лице поддержку и участие.

ПРИМЕРЫ РЕШЕННЫХ ПРОБЛЕМ

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ

– Оказано содействие Владимиру 
Чубу в решении вопроса по заключе-
нию договора на земельный участок.

– Помогли приобрести и уста-
новить новый водонагреватель для 
Людмилы Гринько, заменить кото-
рый самостоятельно она была не в 
состоянии из-за проблем со здоро-
вьем.

– Выделены денежные средства на 
лечение пожилой жительнице Меги-
она Наталье Прищик.

– Оказана помощь Анне Антонен-
ко в получении единовременной ма-
териальной выплаты на проведение 
ремонта в квартире для опекаемого 
внука.

– Устранены трещины в межпа-
нельных швах дома по обращению 
вартовчанки Светланы Сапожнико-
вой.

– Удалось разрешить ситуацию с 
проблемным участком дороги в Ме-
гионе по адресу: Театральный про-
езд, д. 1, 7 мкр.

– По обращению Игоря Иванова 
установлены дополнительные пе-
рила в жилом доме, благодаря ко-
торым пенсионеры и люди с огра-
ниченными возможностями теперь 
могут без затруднений спускаться 
по лестнице.

Обратились за помощью – 3229 человек

Получили
правовую поддержку

639
человек

Решено частных проблем

1973

Выиграно 
гражданско-правовых споров

121

Доказали свое право 
на звание «Ветеран труда»

38

В общественной при-
емной жители изби-
рательного округа мо-
гут получить также по-
мощь в решении право-
вых проблем. Подгото-
вить исковое заявление, 
ходатайство, оказать со-
действие в получении 
рассрочки долгов перед 
муниципальными уч-
реждениями, составить 
апелляционную жало-
бу, претензию и другие 
документы вам в лю-
бое время поможет вы-
сококвалифицирован-
ный юрист. Не существу-
ет определенного кру-
га проблем, над которы-
ми ведется работа. Депу-
тат и его команда готовы 
взяться за решение лю-
бой частной проблемы. 
Строгое исключение со-
ставляют только вопро-
сы, связанные с уголов-
ным правом, и разбира-
тельства в арбитражном 
суде. Также не оказыва-
ется поддержка коммер-
ческим и инвестицион-
ным проектам.

– Юридические ус-
луги в общественной 
приемной предостав-
ляются бесплатно.

– Юридическая по-
мощь оказывается не-
защищенным катего-
риям жителей: попав-
шим в трудную жиз-
ненную ситуацию, 
малообеспеченным и 
многодетным семьям 
и т. д.

– Юрист рассма-
тривает также и кол-
лективные обраще-
ния, когда нарушены 
права сразу большого 
числа граждан.

– Юрист обще-
ственной приемной 
не может лично пред-
ставлять интересы жи-
телей в судах, но на 
протяжении всего су-
дебного процесса про-
должает консультиро-
вать заявителей.

!

!

!

!
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и Николай Иванович с 1993 года 
проживают в балке 437/1 МДРСУ. 
В 2018 году для включения в про-
грамму переселения и получе-
ния в дальнейшем субсидии им 
необходимо было подтвердить 
факт проживания в данном стро-
ении. Получилось так, что Ната-
лья Ивановна обратилась к плат-
ному адвокату, который подго-
товил иск. В силу своего возрас-
та Наталья Ивановна уже после 
решения суда обнаружила, что 
супруг в иске числится просто 
как свидетель и претендовать на 

субсидию не имеет права. По-
вторно обратиться к этому ад-
вокату у семьи не было возмож-
ности, так как они оба находят-
ся на пенсии, и 20 000 рублей для 
них – достаточно весомая сумма. 
Тогда Наталья Ивановна обра-
тилась к юристу общественной 
приемной Светлане Симаковой 
с просьбой помочь подтвердить 
факт проживания ее супруга Ни-
колая Ивановича в балке. Юрист 
в кротчайшие сроки подготови-
ла иск, который был удовлетво-
рен судом.

РАБОТА ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ
ПРИМЕРЫ ПРАВОВОЙ ПОМОЩИ

КОНТРОЛЬНЫЕ СРОКИ РАБОТЫ 
НАД ОБРАЩЕНИЕМ ЖИТЕЛЯ

Для оказания помощи граж-
дан специалисты обществен-
ных приемных парламентария 
на регулярной основе проводят 
тематические встречи, которые 
за много лет практики доказали 
свою эффективность и уже ста-
ли традиционными. В рамках 
приема часто звучат вопросы по 
взносам за капитальный ремонт, 
а именно подтверждения оплат, 
так как автоматическая система 
фиксирования взносов не всег-
да работает и некоторые плате-
жи не проходят.

«Мы проводим такие меро-
приятия для того, чтобы охва-
тить большую аудиторию жи-
телей, нуждающихся в помощи. 
Наш опыт показывает, что люди 
часто не понимают, что делать? 
Откуда ждать помощи? К кому 
обратиться?  Замешательство – 
нормальная реакция на стресс. 
Для того чтобы нейтрализовать 
эту растерянность, сориентиро-
вать горожан в каких-то право-
вых вопросах, мы и проводим 
тематические встречи в раз-
личных учреждениях города», – 
комментирует депутат Алексей 
Андреев.

Как отмечают специалисты 
общественной приемной, за 
2018 год самым актуальным во-
просом в КУ «Центр социаль-
ных выплат» стало сопровожде-
ние подачи заявления на полу-
чение единовременной выпла-
ты, приуроченной к началу объ-
явленного президентом России 
Десятилетия детства. В Мегио-
не еще в ноябре прошлого года, 
в преддверии начала регистра-
ции заявлений, жителей при-
глашали на специальные обуча-
ющие сессии, в рамках которых 
эксперты из социальной служ-
бы подробно рассказывали о 
том, какие возможности откры-
ваются для пользователей «Гос-
услуг», как зарегистрироваться 
на портале, а также отвечали на 
все вопросы слушателей обуча-
ющих семинаров. 

Наталья Шаговка обратилась 
в общественную приемную с 
просьбой подготовить иск в суд 
«О взыскании компенсации рас-
ходов на оплату стоимости про-
езда к месту отдыха и обратно» 
как пенсионеру.  Заявитель обо-
значила, что заявление необхо-
димо подать как можно раньше, 
в связи с чем юрист в оператив-
ном порядке подготовила иск.

Юлия Ларина обратилась за 
юридической помощью в под-
тверждении постоянного про-
живания на территории ХМАО-
Югры на протяжении 10 лет.  
Это необходимо женщине как 
основание для оформления ма-
териальных пособий на детей. 
Юлии Валерьевне была оказана 
комплексная помощь в решении 
ее запроса.

В общественную приемную 
обратилась семья Силиных из го-
рода Мегиона. Наталья Ивановна 

Получение звания «Вете-
ран труда» – одна из наибо-
лее актуальных проблем, с ко-
торой югорчанам уже много 
лет успешно помогают в обще-
ственной приемной депутата 
Алексея Андреева.

Для получения заветного 
удостоверения «Ветерана тру-
да» не достаточно иметь необ-
ходимый трудовой стаж, учи-
тываются также и знаки отли-
чия: ордена, медали, почетные 
звания СССР и Российской Фе-
дерации, ведомственные знаки 
отличия в труде. Почетного зва-
ния также удостаиваются вете-
раны, которые начали свою 
трудовую деятельность в пери-
од Великой Отечественной вой- 
ны и чей общий стаж составля-
ет от 40 лет (для мужчин) и от 
35 лет (для женщин).

Трудности при получении 
удостоверения в нашем округе 
связаны с тем, что в федераль-
ном перечне наград, являющих-
ся основанием для присвоения 
звания «Ветеран труда», гораз-
до больше положений, чем в со-

ответствующем списке в Югре, 
и уже сам этот факт противоре-
чит закону. Дело в том, что субъ-
ект Российской Федерации пол-
номочен изменять организаци-
онные и правовые механизмы 
получения звания, но не коррек-
тировать по своему усмотрению 
список наград, определенный 
на федеральном уровне. Именно 
это противоречие и становится 
преградой для многих жителей 
округа в процессе получения 
удостоверения, и решение этого 
вопроса, как правило, происхо-
дит через суд.

Как показывает практика, та-
кие суды в основном решаются 
в пользу жителей, но пожилым 
югорчанам зачастую сложно 
самостоятельно собрать и под-
готовить все необходимые для 
этого документы, в чем им уже 
много лет успешно помогают 
в общественной приемной де-
путата Алексея Андреева.

За отчетный период при со-
действии Алексея Андреева 
38 жителей Югры получили за-
ветное удостоверение.

Сроки указаны в соответ-
ствии с Федеральным зако-
ном от 2 мая 2006 года №59-ФЗ  
«О порядке рассмотрения обра-
щений граждан Российской Фе-
дерации» и регламентом по ра-
боте с обращениями граждан 
Общественной приемной депу-
тата А. В. Андреева.

Регистрация обращения – 
1 день.

Письменное уведомление 
гражданина об отказе в ре-
гистрации обращения и 
дальнейших действиях –
2 дня.

Анализ обращения помощ-
ником депутата –
3 дня.

Прояснение всех дополни-
тельных вопросов по обра-
щению, сбор информации, 
проверка фактов –
1–2 дня.

Составление и утвержде-
ние плана работы по обра-
щению –
3 дня.

После утверждения пла-
на работы по обращению 
в течение 14 дней ведется 
работа над обращением, в 
которую могут входить:

– проведение правовых 
анализов, сбор справок для 
запросов;

– подготовка и направ-
ление письменных запро-
сов по решению проблемы;

– получение ответа на 
запросы из других органов 
и служб – 30 дней с момен-
та отправки;

– проведение встреч с 
ответственными лицами и 
руководителями органов 
власти;

– поиск партнеров и 
спонсоров, которые могут 
помочь в решении пробле-
мы заявителя;

– подготовка итогового 
ответа жителю – 3 дня.

Если для решения проблемы 
запланирована реализация дли-
тельных мероприятий, срок ра-
боты над обращением устанав-
ливается индивидуально. При 
продлении сроков заявителю 
направляется письменное уве-
домление об этом за два дня до 
истечения 30-дневного срока, 
отведенного на отработку обра-
щения и решения проблемы за-
явителя.

Если вы столкнулись с про-
блемой, которую не знаете и не 
можете решить самостоятельно, 
попробуйте обратиться в обще-
ственную приемную депутата 
Алексея Андреева. Контакт-
ные данные расположены в 
разделе «Обратная связь».

ВЕТЕРАН ТРУДА
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД 
РАЗВИТИЯ ГОРОДА «МЫ ВМЕСТЕ»

На протяжении семи лет фонд местных сообществ «МЫ ВМЕСТЕ», учрежденный депутатом Думы Югры Алексеем Андреевым, повыша-
ет качество жизни и стабильности жителей округа под девизом: «Помогаем, делаем, решаем, создаем!». Ключевая идея деятельности фонда 
кроется в его названии — «МЫ ВМЕСТЕ» и означает, что для достижения намеченной цели, решения проблем и оказания помощи местные 
сообщества, бюджетные организации, власти города, предприниматели, социальные службы и все неравнодушные люди должны объеди-
ниться и действовать сообща.

Давайте посмотрим, каких успехов удалось достичь, руководствуясь данным девизом в работе.

ЦЕЛЬ
Поддержка на конкурсной основе 

гражданских инициатив, направленных 
на развитие социальной сферы Совет-
ского района ХМАО-Югры.

ЗАДАЧИ
Выявление и поддержка лучших со-

циальных проектов.
Реализация наиболее значимых со-

циальных инициатив в сфере поддерж-
ки и развития спорта, культуры, эколо-
гии и городской среды.

Поддержка инновационных меха-
низмов решения социальных проблем.

О ПРОЕКТЕ
Инициативным жителям и организа-

циям Советского района представилась 
возможность реализовать свои задумки 

по повышению качества жизни земля-
ков благодаря грантовому конкурсу под-
держки социальных инициатив, приуро-
ченному к юбилейной дате — 50-летию 
Советскому району. В период с 5 по 30 
апреля проходил прием заявок на уча-
стие. На конкурс принимались проекты, 
посвященные следующим темам: разви-

тию социальной сферы Советского рай-
она, сохранению окружающей среды, 
поддержке патриотического воспитания 
молодежи, пропаганде здорового образа 
жизни, поддержке мероприятий, посвя-
щенных 50-летнему юбилею Советского 
района. Было заявлено 11 проектов на 
разные темы. Лучшие социально-ориен-
тированные инициативы района, в чис-
ло которых вошли семь проектов, полу-
чили поддержку в размере от 30 до 100 
тысяч рублей.

РЕЗУЛЬТАТ
Общая сумма грантов составила 445 

тысяч рублей, которые были направле-
ны на реализацию следующих проектов:

• «Музей истории и ремесел Советско-
го района» — проект выставки «Стра-
ницы истории Советского района»

• Детский сад «Ромашка» в городе Со-
ветском — реконструкция спортив-
ной площадки учреждения

• Советская детская школа искусств — 
проект «Уличный театр»

• Физкульт урно-оздоровительный 
комплекс «Олимп» — проект «Мы ве-
рим в будущее!»

• «Межпоселенческая библиотека Со-
ветского района» — организация и 
проведение литературно-творческого 
фестиваля «Звезды Арантура»

• Средняя общеобразовательная школа 
поселка Коммунистический — проект 
«Памяти предков будем достойны!»

• Департамент социального развития ад-
министрации Советского — проект 
«Открытый районный фестиваль 
рыболовов-любителей «Серебри-
стый карась»

ЦЕЛЬ
Создание условий для развития массового спор-

та, подготовки молодежи к успешной сдаче норм 
ГТО на территории Югры.

ЗАДАЧИ
Создание общедоступных спортивных арен, 

приспособленных для круглогодичных занятий 
спортом на безвозмездной основе.

Создание социальных роликов на спортивную 
тематику.

Создание условий для развития молодежных 
спортивных движений.

Инициирование составления и разработки ин-
новационных программ комплексной физиче-
ской подготовки молодежи.

РЕЗУЛЬТАТ
Созданы условия для развития массового спор-

та и успешной сдачи норм ГТО (на базе комплек-
са «Геолог» города Мегиона состоялась «Эстафе-
та ГТО»; в рамках программы «Планета здоровья» 
прошло соревнование «В здоровом теле — здоро-
вый дух; в честь праздника — Дня России проведе-
ны соревнования по стритболу на площадке, уста-
новленной при поддержке Алексея Андреева).

Жителям поселка Коммунистический подарен сер-
тификат на получение и установку спортивного ин-
вентаря для реализации проекта «Спорт для всех».

На дворовой территории проспекта Победы, 
д. 21 и д. 21А в городе Нижневартовске постро-
ена турниковая площадка на средства прези-
дентского гранта.

В рамках этого направления еще в 2012 году фонд 
начал устанавливать турники во дворах домов Меги-
она и других городов и поселков округа. В 2014 году 
эта работа переросла в реализацию на территории 
округа масштабного партийного проекта под назва-
нием «К вершинам ГТО!», координатором которого 
выступает депутат Думы Югры, член партии «Единая 
Россия» Алексей Андреев.

Реализация данного проекта имеет огромное зна-
чение как для города в целом, так и для каждого жите-
ля. Установка спортивных и детских площадок в каж-
дом дворе позволит воспитать здоровое, сильное ду-
хом и телом поколение. Мегионцы и вартовчане со-
вершенно бесплатно, в любое удобное время, в любую 
погоду смогут заниматься спортом прямо во дворе 
своего дома. Кроме того, установка спортивных пло-

щадок с наличием специализированного покрытия 
и турникового комплекса позволяет развивать два 
очень популярных среди школьников, студентов и 
работающей молодежи направления — Streetworkout 
и КроссФит. Теперь для того, чтобы всегда находить-
ся в отличной физической форме, необходимо только 
наличие удобной одежды и желание заниматься. Впе-
ред, к достижению олимпийских результатов!

ПРОЕКТ: «50 ПОЛЕЗНЫХ ДЕЛ»

ПРОЕКТ «К ВЕРШИНАМ ГТО!»

КОНКУРС НА ЗВАНИЕ СУПЕРОТЛИЧНИКА «I-ПЯТЬ»

ЦЕЛЬ
Повышать уровень успевае-

мости школьников, стимулируя 
и поощряя их старания и отлич-
ную работу.

РЕЗУЛЬТАТ
В 2018 году конкурс впервые 

проходил на территории Совет-
ского района. В рамках интел-
лектуального состязания школь-
ников из восьми образователь-
ных учреждений района ребята 
смогли установить первый заре-
гистрированный рекорд — за пе-
риод конкурса учащиеся получи-

ли более 5000 пятерок. По тради-
ции лучших учеников определя-
ли в двух номинациях: «Супер- 
отличник» (учащийся, первым 
набравший 50 пятерок в сво-
ей школе) и «Класс-победитель» 
(максимальное суммарное ко-
личество пятерок в школе, на-
бранное за время проведения 
конкурса). Все победители в ин-
дивидуальном зачете получи-
ли в подарок планшеты. Лучшие 
классы были награждены памят-
ными сувенирами от фонда 
«МЫ ВМЕСТЕ» и сладкими 
подарками.
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ПРОЕКТ «ОСТРОВОК СЧАСТЬЯ»

О ПРОЕКТЕ
До недавнего времени берега Саймы 

были завалены мусором. Специалисты 
давали неутешительные прогнозы — в 
течение ближайших 4–7 лет река окон-
чательно трансформируется в сточную 
городскую канаву-свалку. Горожане не-
однократно говорили о необходимости 
реанимировать Сайму, проводили об-
щегородские субботники, но этих мер 
было недостаточно.

Чтобы привести городской водоем 
в порядок, требовался комплекс меро-
приятий. В апреле 2012 года депутатом 
Думы Югры Алексеем Андреевым была 
выдвинута инициатива по расчистке и 
восстановлению реки. Проект задумы-
вался не как разовый субботник, а как 
системное решение проблемы загрязне-
ния. Фондом и его партнерами на протя-
жении всех лет реализации проекта про-
водились мероприятия: традиционные 
субботники, очистка русла реки и благо-
устройство береговой зоны. Летом 2017 
года фонд развития города «МЫ ВМЕ-

СТЕ» получил грантовую поддержку на 
реализацию проекта в размере 495  000 
рублей.

ЦЕЛЬ
Очистить русло реки Саймы в Меги-

оне, превратить замусоренную террито-
рию берега Саймы в полноценное место 
отдыха жителей города Мегиона с соот-
ветствующим благоустройством и ин-
фраструктурой.

ЗАДАЧИ
Привлечь внимание общественности 

к экологической проблеме.
Проведение конкурсов на лучший 

ландшафтный проект.
Провести субботники по очистке и 

благоустройству водной и береговой зон 
реки Саймы.

Установить скамейки с урнами.

РЕЗУЛЬТАТ
В течение года фондом «МЫ ВМЕ-

СТЕ» было проведено шесть массовых 

субботников на береговой линии реки: 
общий охват участников составил более 
800 человек.

Береговая зона и поверхность реки 
очищены от мусора от улицы Садовая 
до проспекта Победы; деревья и кустар-
ники прорежены, сформирована кро-
на, на протяжении от улицы Садовая до 

проспекта Победы; по берегам реки соз-
дана парковая зона для комфортного от-
дыха горожан, установлено 20 скамеек 
и 40 урн; для реализации проекта при-
влечено 3000 горожан, включая членов 
общественных организаций, а так-
же предприятий и учреждений всех 
форм собственности.

ФИЗКУЛЬТУРНО-ОЗДОРОВИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ ЗАКАЛИВАНИЯ 
«БОДРЯЧОК»

ЦЕЛЬ
Укрепление иммунитета, развитие 

выносливости организма, а также полу-
чение заряда позитива и бодрости.

РЕЗУЛЬТАТ
Залогом успеха проводимой акции 

является постоянно увеличивающа-
яся аудитория участников. Окунуть-
ся в трехметровую прорубь приезжа-
ют компании друзей, родители с деть-
ми, люди всех возрастов и специально-
стей. Отзывы исключительно положи-
тельные, никто не простудился и не за-
болел, а только улучшил свое самочув-
ствие и настроение.

Обратите внимание, что к закалива-
нию нужно подходить с умом! Начинай-
те процедуру постепенно (например, с 
принятия прохладного душа, понижая 
температуру воды), и только потом пе-
реходите к кардинальным мерам!

ПРОГРАММА ПОМОЩИ СОЦИАЛЬНО-НЕЗАЩИЩЕННЫМ СЕМЬЯМ 
«БЛАГОПОЛУЧИЕ»

ЦЕЛЬ
Повышение качества жизни семей, по-

павших в трудную жизненную ситуацию.

ЗАДАЧИ
Выявление семей, попавших в труд-

ную жизненную ситуацию.
Взаимодействие с центрами социаль-

ного обслуживания населения, учреж-
дениями культуры и спорта, работаю-
щими с семьей с целью организации до-
суговых мероприятий.

Содействие в получении социально-
психологической, юридической, матери-
альной помощи.

РЕЗУЛЬТАТ
Благодаря содействию партнеров и не-

равнодушных горожан за отчетный пе-
риод удалось оказать помощь 770 се-
мьям, находящимся в трудной жизнен-
ной ситуации. В рамках акции «Собе-

ри ребенка в школу» 200 семей смогли 
подготовить ребят к 1 сентября, а акция 
«Твори добро» выручила уже более 570 
семей, предоставив им продукты пита-
ния, сезонную одежду, обувь и игрушки.

ЦЕЛЬ
Оказать положительное влияние на настроение и 

эмоциональное состояние детей, находящихся на ста-
ционарном лечении.

РЕЗУЛЬТАТ
За отчетный период удалось провести 23 акции, из 

которых традиционными стали: «Доктор клоун» (на-
учное шоу), «Английский для всех» (бесплатные уро-
ки иностранного языка) и «Игровая на здоровье» (на-
стольные игры).

Помимо специалистов фонда «МЫ ВМЕСТЕ» в 
организации досуга проходящих лечение детей уча-
стие принимают самые неравнодушные вартовча-
не: аниматоры из «Шоу профессора Николя»; до-
бровольцы-студенты Нижневартовского нефтяно-
го техникума проводят акцию «Игровая на здоро-
вье»; лингвист-переводчик и волонтер фонда Мари-
на Чурсинова проводит для детей неврологического 
и онкологического отделений занятия по иностран-
ным языкам в игровой форме. Помимо перечис-
ленного волонтеры фонда организуют и проводят 
в ОКДБ праздничные мероприятия.

АКЦИИ «ХОРОШЕЕ НАСТРОЕНИЕ» 
В ДЕТСКОЙ ОКРУЖНОЙ БОЛЬНИЦЕ

ГРАЖДАНСКИЕ ПРОЕКТЫ
За годы работы на территории Югры Алексей Андреев и его команда реализовали больше десятка благо-

творительных проектов, которые успели стать самостоятельным ответвлением деятельности под наименова-
нием «Гражданские проекты». К ним относятся следующие социальные мероприятия.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ С ПАМЯТНЫМИ И ПРАЗДНИЧНЫМИ ДАТАМИ

Одна из неотъемлемых традиций, поддерживае-
мых фондом «МЫ ВМЕСТЕ», — поздравление жите-
лей округа с памятными датами и праздниками. Был 
определен обязательный список поздравлений югор-
чан: с Днем Победы, Новым годом, Международным 
женским днем, Днем защитника Отечества, Днем за-
щиты детей, Днем семьи, любви и верности, с Дня-
ми городов и Днем России. Ежегодно организуются 
масштабные  акции и адресные встречи с отдель-
ными категориями жителей — теми, кто особен-
но нуждается во внимании, заботе и поддержке.

ПОДДЕРЖКА МОЛОДЕЖНЫХ ПРОЕКТОВ
На протяжении семи лет Алексей Андреев со-

действует проведению молодежного патриотическо-
го проекта «Победа — одна на всех». Организатора-
ми автопробега выступают Молодежный парламент 
Югры и региональная молодежная общественная ор-
ганизация «Молодежная инициатива». Проект реали-
зуется при поддержке Правительства Югры и Думы 
Ханты-Мансийского автономного округа. Участни-

ки автопробега на раритетных «Победах» выполняют 
важную миссию — приносят праздник и дух Вели-
кой Победы в каждый населенный пункт маршрута. 
Такое мероприятие интересно всем поколениям жи-
телей, от дошкольников до ветеранов. Возмож-
ность прикоснуться к легенде — вот что дает этот 
автопробег в первую очередь.
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ПРОСПЕКТ ПОБЕДЫ 
И МОСТ ЧЕРЕЗ РЕКУ САЙМУ

Как правило, решение системных проблем начинается с переговоров с раз-
личными органами власти, далее следуют законотворческие предложения, ак-
тивное отстаивание позиции по включению необходимого объекта в адресные 
инвестиционные и профильные государственные программы. Решение одной 
такой системной проблемы может занять не один год. К примеру, чтобы добить-
ся строительства новой дороги и моста по проспекту Победы в Мегионе, потре-
бовалось 13 лет. Конечно, это один из самых «долгих» примеров, однако он на-
глядно показывает, что решение системных проблем – дело непростое и затрат-
ное. В 2018 году состоялось торжественное открытие проспекта Победы и моста 
через реку Сайму. Необходимость строительства этого объекта в Мегионе поя-
вилась давно: возросло количество жителей и, соответственно, транспорта; воз-
водились дома, добраться до которых без новой дороги становилось сложнее. 
Свою роль сыграло и введение в эксплуатацию Ледового дворца, доступ к ко-
торому без проспекта Победы оказался проблематичным. Благодаря слаженно-
сти всех причастных к проекту лиц и организаций, работы удалось выполнить, 
устранив все проблемные ситуации.

«Это не просто мостовой переход через реку Сайму, а полтора километра но-
вых дорог Мегиона. Хочется поблагодарить за поддержку губернатора Югры На-
талью Комарову, председателя Думы Югры Бориса Хохрякова, партию «Единая 
Россия», которые оказали содействие в создании этого объекта. И он действи-
тельно получился красивый и значимый для города, и для меня лично», – ком-
ментирует генеральный директор АО «ДСК «АВТОБАН», депутат Думы Югры 
от фракции «Единая Россия» Алексей Андреев.

МОНУМЕНТАЛЬНЫЙ КОМПЛЕКС «АЛЛЕЯ СЛАВЫ»
В рамках проекта «Марафон благоустройства» в городе Мегионе идет строи-

тельство мемориального комплекса «Аллея славы» – места вечной памяти. Здесь 

будут увековечены имена первопроходцев и героев, павших во время боевых 
действий. Появление мемориала послужит формированию условий для патри-
отического воспитания населения и позволит создать культурную зону отдыха 
для горожан.

Возведение объекта осуществляется на средства из федерального, окружного 
и местного бюджетов, а также из депутатского фонда (финансирование наказов 
избирателей).

Строительство мемориального комплекса разбили на пять этапов. В 2017 
году были завершены первые два: обустроили свайный фундамент, провели пус- 
коналадочные работы, организовали электроснабжение. В 2018 году также реа-
лизовали два этапа строительства: смонтировали гранитные плиты, установили 
ограждение, лавочки и урны. В рамках городского субботника горожане высади-
ли на аллее молодые сосны. Все запланированные работы идут по графику, и уже 
в настоящее время территория выглядит ухоженно и радует горожан.

СТРОИТЕЛЬСТВО УНИВЕРСАЛЬНОГО СПОРТИВНОГО КОМПЛЕКСА
В июне 2016 года, с целью решения системных проблем в области спорта на 

территории избирательного округа №16, Алексей Андреев предложил внести 
корректировки в адресную инвестиционную программу Югры: включить в нее 
строительство спортивного комплекса с универсальным игровым залом и плос- 
костными сооружениями в Мегионе. Ввод спортивного комплекса позволит су-
щественно разгрузить учреждения, в которых мегионцы занимаются игровыми 
видами спорта, а также появится возможность проводить соревнования регио-
нального уровня.

Масштабы строящегося объекта впечатляют. Он предусматривает наличие 
футбольного поля, беговых дорожек, площадки для толкания ядра, гимнастиче-
ского комплекса для общефизической подготовки. Каждый мегионец сможет вы-
брать занятие по душе и в любое время года поддерживать себя в отличной фи-
зической форме, а также с пользой проводить свой досуг.

На сегодняшний день объем выполненных работ составляет 70%. Объект 
планируется сдать в эксплуатацию в 2019 году.

СТРОИТЕЛЬСТВО ШКОЛЫ НА 300 МЕСТ В ПОСЕЛКЕ ВЫСОКОМ
С 2017 года в поселке Высоком идет строительство школы на 300 мест, воз-

водимой в рамках программы «Развитие образования». В качестве застройщика 
выступает Ханты-Мансийский филиал АО «ДСК «АВТОБАН».

В новом здании школы будут все условия для реализации потенциала школь-
ников. Планируется открытие кабинетов, где ребята смогут заниматься плава-
нием, изобразительным искусством, конструированием, робототехникой. Отли-
чительной особенностью школы является наличие безбарьерной среды, которая 
позволит детям с ограниченными возможностями посещать занятия вместе со 
сверстниками.

Жители поселка Высокого уже могут наблюдать контуры трехэтажной 
школы. Объект планируется ввести в эксплуатацию в конце 2019 года.

СИСТЕМНЫЕ ПРОБЛЕМЫ

РЕШЕНИЕ СИСТЕМНЫХ ПРОБЛЕМ
Одно из направлений деятельности депутата – это решение системных проблем. Они представляют со-
бой масштабные, сложные проблемы или ситуацию, решение которых требует большого количества 
различных ресурсов. Это то, что волнует практически каждого: жилищные проблемы, обеспеченность 
чистой водой, ремонт и строительство дорог, низкое качество медицинских и коммунальных услуг, бла-
гоустройство дворов и городов и др. От решения таких проблем может существенно измениться каче-
ство жизни микрорайона, города и всего округа.
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ПОМОЩЬ ПО НАКАЗАМ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Депутатский фонд – это средства, которые ежегодно выделяются окружным 
депутатам из бюджета ХМАО-Югры для финансирования нужд муниципальных 
учреждений, а также для решения насущных проблем жителей избирательного 
округа. 

На такую сумму в течение года была оказана помощь избирателям в рамках 
исполнения наказов.

Подробную информацию о выделенных денежных средствах вы може-
те прочитать в отчете депутата, который размещен на официальном сайте 
deputatandreev.com

3 751 525 рублей

Система утверждения и исполне-
ния наказов избирателей – важный 
механизм парламентской деятельно-
сти в решении проблем городов. Как 
правило, многие обращения касают-
ся обновления материально-техни-
ческой базы учреждений. Особен-
но часто звучит и тема благоустрой-
ства. Придерживаясь выбранного 
курса развития, мы можем посодей-
ствовать постепенному приближе-
нию муниципалитетов к тому обли-
ку и степени комфорта, которые не-
обходимы жителям.

Алексей Андреев

ПРИОРИТЕТЫ РАБОТЫ 
ДЕПУТАТА

В 2019 ГОДУ

В 2019 году депутат Алексей Андреев и его коман-
да продолжат работать над решением системных и 
частных проблем, сосредоточив свои действия по 
следующим направлениям:

ОТСТАИВАТЬ ПРАВА ЖИТЕЛЕЙ
Главное в работе депутата – помощь жителям в решении их проблем и отста-

ивании их прав. Однозначно в будущем году продолжат свою работу обществен-
ные приемные в Мегионе и Нижневартовске. Их первостепенная задача – реше-
ние частных и коллективных проблем жителей. Каждый югорчанин может обра-
титься со своими вопросами и предложениями, а также за поддержкой в получе-
нии всех полагающихся льгот, выплат, званий.

ПРОДОЛЖИТЬ РЕАЛИЗАЦИЮ ПРОЕКТОВ ФОНДА «МЫ ВМЕСТЕ»
Своей деятельностью фонд доказывает, что сделать жизнь лучше можно, если 

объединить усилия, задействовав всех югорчан для решения местных проблем. 
Чтобы и далее способствовать позитивным изменениям в обществе, фондом 
«МЫ ВМЕСТЕ» запланирована реализация уже традиционных программ: про-
грамма помощи социально-незащищенным семьям «Благополучие», благоустро-
ительный проект «Островок счастья», программа поддержки спортивных ини-
циатив «К вершинам ГТО!», а также предусмотрена организация новых проек-
тов, направленных на повышение качества жизни жителей округа.

ПРОДОЛЖИТЬ РАБОТУ НАД РЕШЕНИЕМ 
СИСТЕМНЫХ ПРОБЛЕМ

ОКАЗЫВАТЬ 
СОДЕЙСТВИЕ 
В УЛУЧШЕНИИ 
ЖИЛИЩНЫХ УСЛОВИЙ

В ежегодном обраще-
нии к югорчанам и в отчете 
за 2018 год перед депутатами 
Думы округа губернатор На-
талья Владимировна Комаро-
ва обозначила, что 2019 год 
должен стать годом последне-
го балка. Так, до конца 2018 
года не должно остаться бал-
ков в Сургуте, Нижневартов-
ске, Сургутском, Советском и 
Березовском районах. В 2019 
году – в Мегионе, Пыть-Яхе, 
Нягани, Нефтеюганске и Не-
фтеюганском районе.

Также продолжится рабо-
та по совершенствованию ме-
ханизмов планирования и фи-
нансирования в сфере жилищ-
ного строительства, ликвида-
ции и расселению аварийного 
жилья.

СОЗДАВАТЬ 
КОМФОРТНУЮ 
ГОРОДСКУЮ СРЕДУ

В наших планах продол-
жить облагораживать дворо-
вые территории, стремиться 
к тому, чтобы улицы городов 
были безопасными в рамках 
реализации «Марафона благо-
устройства». Денежные сред-
ства выделяются из депутат-
ских фондов окружных парла-
ментариев, а также осущест-
вляется местное, окружное и 

федеральное финансирова-
ние. Приоритет работы в дан-
ном направлении – добивать-
ся продолжения реализации 
этой программы, принимать 
участие в определении город-
ских объектов, прежде всего 
нуждающихся в благоустрой-
стве.

СТРОИТЬ НОВЫЕ 
СПОРТИВНЫЕ ОБЪЕКТЫ 
В ЮГРЕ

В Мегионе строится Спор-
тивный комплекс с универ-
сальным игровым залом и 
спортивными плоскостны-
ми сооружениями. Мы про-
должим отстаивать необходи-
мость строительства спортив-

ных объектов на территории 
Мегиона и Нижневартовска.

ПРОДОЛЖИТЬ РЕШАТЬ 
ПРОБЛЕМУ С НЕХВАТКОЙ 
МЕСТ В ШКОЛАХ

Благодаря совместным уси-
лиям Правительства ХМАО-
Югры, муниципальных обра-
зований и инвесторов в ав-
тономном округе удалось ре-
шить проблему нехватки мест 
в детских садах, образовавшу-
юся вследствие значительного 
улучшения демографической 
ситуации. Сегодня ведется ра-
бота над решением следующей 
задачи – ликвидации дефици-
та мест в общеобразователь-
ных учреждениях. Строится 

школа на 300 мест в пгт. Высо-
ком, также для решения дан-
ной проблемы планируется 
применять практику заключе-
ния концессионных соглаше-
ний, соглашений о муници-
пально-частном партнерстве.

ПРОДОЛЖИТЬ СТРОИТЬ 
И РЕКОНСТРУИРОВАТЬ 
ОКРУЖНЫЕ И 
МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 
ДОРОГИ

На сегодняшний день все 
югорчане заметили улучшение 
в дорожной сфере: за 2017–
2018 годы велась реконструк-
ция как городских и поселко-
вых, так и окружных дорог. В 

предстоящий и в последую-
щие годы необходимо не сбав-
лять темпы в данном направ-
лении. Планируем добиваться 
увеличения финансирования 
на строительство, ремонт, ре-
конструкцию и содержание 
существующих городских, по-
селковых и окружных дорог.

ПОВЫСИТЬ ВНИМАНИЕ 
К ЗДРАВООХРАНЕНИЮ И 
ЭКОЛОГИИ

В приоритете – добиваться 
строительства новых учреж-
дений здравоохранения: тера-
певтического корпуса на 110 
мест с отделением скорой по-
мощи на пять бригад и адми-
нистративного блока в городе 
Мегионе. Контролировать ход 
строительства возводимых 
объектов – Окружной кли-
нической больницы в городе 
Нижневартовске.

ПРОДОЛЖИТЬ РЕШАТЬ 
ПРОБЛЕМЫ ЖКХ

Необходимо усилить обще-
ственный контроль над рабо-
той управляющих, энергосбы-
товых компаний и прочих ком-
мунальных предприятий. А 
также специалисты обществен-
ной приемной окажут поддерж-
ку в решении проблем в сфере 
ЖКХ обратившимся за помо-
щью жителям, потому что, как 
правило, такие проблемы воз-
никают у отдельного жи-
теля либо касаются одного 
определенного дома.



8 № 18 (24) ОТ 30 НОЯБРЯ 2018 ГОДА      

«Я выражаю Депутату Думы ХМАО-Югры Алексею 
Андрееву, сотрудникам общественной приемной Иго-
рю Кошелеву и Ренату Губайдуллина огромную бла-
годарность за существенную помощь в организации 
дальнейшего лечения в г. Москве, где я получил вы-
сококвалифицированную медицинскую помощь. По-
больше бы таких отзывчивых депутатов и очень тол-
ковых специалистов. Всем низкий поклон и пожелание 
доброго здоровья. Спасибо!».

Житель города Нижневартовска 
А. М. Коченков 

«Отличительная черта депутата Алексея Андре-
ева — это работа на результат. Особая ценность его де-
ятельности в том, что он выстроил диалог с людьми, 
в котором большое значение придается обратной свя-
зи. Приоритеты работы депутата выстроены на осно-

ве главной цели — повышение качества жизни людей. 
Методы работы — решение вопросов от системных до 
точечных. Для него нет несущественных проблем, если 
это касается жизни и судеб граждан. Четкий, понят-
ный, системный и дипломатичный политик, он, ког-
да надо, становится настоящим бойцом в отстаивании 
интересов своих избирателей.

Уверена, что совместными усилиями в составе ко-
манды Югры мы сделаем жизнь наших избирателей 
более качественной, долгой, активной и здоровой. При 
этом считаю важным объединиться для привлечения 
инвестиций в социальную сферу региона».

Депутат ХМАО-Югры
И. А. Урванцева

«Огромное спасибо за проведение акции «Твори 
добро». Очень остались довольны, приобрели нужные 
вещи. Спасибо за внимание и заботу о нас — людях, 
нуждающихся в помощи. Очень благодарны депутату 
Алексею Андрееву и его команде».

Жительницы города Мегиона
Л. Байгузина, Л. Салий

«Администрация города Мегиона высоко оценива-
ет результат вашей работы на территории в период с 
октября 2017 года по октябрь 2018 года.

С вашей помощью решаются системные проблемы, 
требующие привлечения большого количества различ-
ных ресурсов. За указанный период одним из самых 
ярких событий в развитии города стало торжествен-

ное открытие проспекта Победы и моста через реку 
Сайму. Реализация этого проекта позволила увеличить 
пропускную способность в целом по улично-дорожной 
сети города. 

В продолжение эффективной совместной работы, в 
целях расширения взаимовыгодного сотрудничества, 
стабильного развития экономики, улучшения инве-

стиционного климата, решения социальных задач го-
рода Мегиона было заключено соглашение о сотрудни-
честве между администрацией Мегиона и АО «Дорож-
но-строительная компания «Автобан».

Надеемся на дальнейшее сотрудничество для до-
стижения нашей общей цели — повышения качества 
жизни и стабильности жителей!»

Глава города Мегиона О. А. Дейнека

ОБРАТНА Я СВЯЗЬ
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ОТЗЫВЫ О РАБОТЕ ДЕПУТАТА
«Выражаем Вам искреннюю благо-

дарность и признательность за оказан-
ную финансовую помощь для проведе-
ния капитального ремонта в здании по-
ликлиники для взрослых. Тем самым Вы 
помогли улучшить состояние поликли-
ники и зону комфорта ожидания паци-
ентов. Спасибо за вклад в развитие по-
селка городского типа Высокий.

Желаем Вам крепкого здоровья, сча-
стья, успехов в профессиональной дея-
тельности».

Из благодарственного письма испол-
няющего обязанности главного врача 
БУ ХМАО-Югры «Мегионской городской 
больницы №2» О. В. Пичугиной

«Поздравляю Вас, коллектив Реги-
онального некоммерческого благотво-
рительного фонда местных сообществ 
«МЫ ВМЕСТЕ» с победой в конкурсе 
на предоставление грантов президен-

та Российской Федерации на развитие 
гражданского общества в 2017 году.

По итогам 2017 года 55 проектов не-
коммерческих организаций автономно-
го округа признаны победителями кон-
курса, в их число вошли проекты «К вер-
шинам ГТО!», «Островок счастья», бла-
гоустройство береговой зоны реки Сай-
мы в г. Мегионе».

Благодаря увлеченности, професси-
онализму, активной гражданской пози-
ции коллектива фонда в Югре будут ре-
ализованы новые социально значимые 
проекты, инициативы.

Желаю Вашей команде благополу-
чия, дальнейших профессиональных и 
творческих побед.

Югра гордится Вами!»
Из благодарственного письма 

губернатора ХМАО-Югры 
Н. В. Комаровой

Прийти на прием к помощнику в общественную приемную:
• в Мегионе по адресу: улица Заречная, 1, телефон: 3-01-15; 
• в Нижневартовске по адресу: пр. Победы, д. 21, тел.: 8-800-23-444-30.

Написать обращение на сайте: http://deputatandreev.com/:
• задать вопрос юристу в разделе «Юридическая консультация»;
• написать депутату в разделе «Задать вопрос депутату».

Направить письмо по электронной почте: andreev-dumahmao@yandex.ru.

Оставить сообщение в группах общественной приемной депутата: 
• ВК https://vk.com/andreevdumahmao 
• ОК http://ok.ru/group53063889584367
• ФБ https://www.facebook.com/groups/andreevdumahmao/ 

Или написать в социальных сетях лично Алексею Владимировичу:
• ВК https://vk.com/deputatandreev 
• ОК http://ok.ru/profile/565524626926 
• ФБ https://www.facebook.com/profile.php?id=100007572976017

КАК ОБРАТИТЬСЯ ЗА ПОМОЩЬЮ
К ДЕПУТАТУ ДУМЫ ХМАО-ЮГРЫ АЛЕКСЕЮ АНДРЕЕВУ

В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ ДЕПУТАТА РАБОТАЕТ СЛУЖБА КАЧЕСТВА
Звоните по телефону горячей линии: 8-922-659-59-58. 

В рабочие дни с 9.00 до 17.00 каждый житель избирательного округа, 
получивший помощь в приемной парламентария, либо не получивший 
ее, может разрешить спорную ситуацию, оставить критическое замеча-
ние или отзыв о работе, сообщить о фактах некачественного приема со-

трудником общественной приемной.


